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第1643回例会記録　平成24年9月18日（火）  11/47回

＜点鐘＞� 安藤亨会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　　　　　　　　　　安藤亨会長
川崎RC　白井勇様
東京多摩川RC　礒篤明様

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・�入会予定者の赤本様の事務手続きを開始しまし
た。
・�麻生青少年交通安全協会24年度の会費10,000円の
拠出が承認可決されました。
・�麻生観光協会協賛金30,000円の拠出が承認可決さ
れました。
　以下、会長報告です。
1.�クラブ国際奉仕委員長会議の件
　10/9（火）�15：00～17：00メモワールプラザソシア21
　井上久国際奉仕委員長に依頼いたします。
2.��2013～14年　ロータリー財団奨学生募集案内がき
ております。『未来の夢計画』という新奨学金制
度に変更されています。安藤志子ロータリー財団
委員長にお渡しします。

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　中島健児幹事
＊会報着　川崎RC　新川崎RC
＊文書着　川崎幸RC
＊その他　
・タウンニュースが届いております。

・�11/3（土）　アルテリッカ寄席の招待状2名分が届
いております。希望者は事務局まで。
・9/25（火）　定款細則により休会です。

＜ニコニコ委員会＞　� 関山委員
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。
よろしくお願いします」。当クラブより　安藤亨会
長→「安藤志子委員長、鴨志田委員長、委員長報告
よろしくお願いします」。中島健児幹事→「白井様、
礒様ようこそ｣。碓井会員→「赤本さんを紹介します。
よろしく」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤
志子会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、
北島会員、靏丸会員、小塚会員、内藤会員、中島眞
一会員、中村会員、野島会員、大矢会員、尾崎会員、
佐藤会員、嶋会員、鈴木会員、高田会員、玉井会員、
渡邊会員、山口会員、結城会員、阿久澤会員、菅会
員、関山会員。

＜出席委員会＞　　　　　　　　　　　玉井委員長
　

＜職業奉仕委員会＞　� 嶋委員長
　今回の職場訪問は、私の仕事関連で、医薬品の卸
メーカー　メディセオ神奈川ALC戸塚流通センタ
ーという、フルオートメーションの流通センター見
学の予定です。その後、東京湾クルーズを計画しま
した。ぜひ大勢のご参加お願いいたします。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1645回	 10月 9 日	 職場訪問

第1646回	 10月16日	 クラブフォーラム②

第1647回	 10月23日	 委員会報告⑥　職業奉仕委員会・国際奉仕委員会	

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広
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10/9（火）　 8：00　　　　 笹子うどん横集合
　　　　　 9：00～11：00　�メディセオ神奈川ALC�

戸塚流通センター見学
　　　　　12：30～14：00　新横浜港クルーズ

＜米山奨学生夏季レクレーション報告＞� 碓井会員
　任賢豪君、禹有珍さんと参加してきました。日本
平までのバスの車中では自己紹介などをし、賑やか
に過ごしました。日本平から、久能山、東照宮をお
参り、お寿司食べ放題の昼食、午後は清水港クルー
ズ、わさび工場の見学をしてきました。帰りの車中
では、学友会の話、ロータリーの情報ビデオ、映画
などが放映され、無事事故もなく帰ってきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団＞　� 安藤志子委員長
　先に矢崎冬萌さんからのメールをご紹介します。
「台湾の夏は、日本の夏とは違い湿度が低く涼しい
です。虫も少なく同じアジアでも違う印象を受けま
す。まだ喋れず筆談をしています。ホームシックで
はありませんが、話ができなく退屈です。大きな駅
や古い町など、沢山観光に連れて行ってもらいまし
たが、どの観光も歩く量が多く、足の皮が剥け、少
し膿んだところもあり痛いのでしばらく観光はいい
です。学科はデザインコミュニケーション科です。
数学、物理、マンダリンも受けているのですが全然
分かりません。特に数学は教科書を読んでも分から
ず困っています。軍人が沢山学校にいて、国家防衛
の授業もあり、毎朝朝会で国旗に向かって皆で敬礼
しています。同じ地区の留学生は50人ですが、私は
唯一の日本人でアジア人なのですぐに顔と名前を覚
えてもらいました。台湾は日本好きの人が多いです
が、やはり歴史と政治の問題はついてくると常々思
います。日本の統治時代について話を振られました
が、勉強していたので会話ができました。また連絡
します」。

　以下、財団セミナーの報告です。
今年度の主な取組みは年次プログラムの寄金1人120
ドル、ポリオプラス1人5,000円、インド120億人に
対して不活化ワクチンの投与で常在国から抜け出し

たとのことです。今年度中に残っている3カ国のポ
リオ撲滅に向けご協力をお願いいたします。GSE、
10/13から南アフリカの方5人が1ヶ月来日します。
GSEは今年度より職業研究チームになるとのことで
す。世界中のロータリアンの資金は共有するという、
シェアシステムという形で、皆様から集めた年次寄
付120ドル、ベネファクターのお金を集められ投資
し、利益も含めて3年後に50％が財団活動資金地区
に50％が国際活動資金に活用されます。
新しい奨学金制度
グローバル補助金　
・重点分野に関連した留学
・奨学金は30,000米ドル以上
地区補助金
・幅広い選択肢
・奨学金の金額は地区により決定

＜社会奉仕委員会＞　� 鴨志田委員長
　社会奉仕委員長会議の報告をいたします。三神隆
地区人道的補助金委員長より新地区補助金とグロー
バル補助金についての説明がありました。3年前の
年次プログラム基金の20％（本年度は304万円）、新
地区補助金では50％が地区に戻されます。今後はRI
で行われていた補助金審査方法が地区審査での使用
が可能になる他、補助金申請方法も変更になり、上
記の件に関しては、11月に財団、エレクト、社会奉
仕向けにセミナーが開催され、社会奉仕、国際奉仕、
財団の各委員長の共同事業になるとのことです。
　次に、川野正久パストガバナーより、東日本大震
災の寄付金について、第2590地区では見舞金として
315万円送金し、残2,340万円が『希望の風』に送金
されました、とのことです。『希望の風』とは12地
区合同プログラムで、詳細はロータリーの友8月号、
P22に掲載されておりますのでご覧ください。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 28件� 28,000円� 282件� 328,000円
� 0件� 0円� 8件� 70,000円
� 0件� 0円� 2件� 160,000円
� 0件� 0円� 10件� 150,000円

累計


